
École Jean Pourchet
20 rue Guimard
25 650 Maisons du bois-Lièvremont
03 81 38 15 20
ecole.maison-du-bois-lievremont@ac-besancon.fr
http://prim-pourchet-mdbl.ac-besancon.fr

Premier CE     :   le   18 octobre 2022, 18 h
Etaient présentes :
Mme Sylvie Maugain, Isabelle Minervini, Sophie Bulle, Patricia Maire, enseignantes.
Mme Julie Lambert, ATSEM.
M. Francis Bourdin, maire.
M. Jean-Noël Pelletier, conseiller municipal.
M. Stéphane Socié, Mmes Amélie Marguet, Céline Pourchet, Alexia Pourchet, Gaëlle Vivot,  parents élus.
Mme Anne-Marie Pourchet, DDEN.
Sont excusées : Mme Anne-Laure Maugain, enseignante, Mme Audrey Vuillemin, Audrey Bornais, parents élus, Mme Marie 
Bertin, conseillère municipale.

Ordre du jour du CE
Résultats des élections et attributions du Conseil d’école
Règlement
Présentations des classes
Projet d’école et activités
Sécurité dans l’école
Retour sur des questions antérieures
Questions diverses
Questions des parents

Résultats des élections et attributions du Conseil d’école

Nombre d'inscrits : 148
Nombre de votants : 93
Nombre de bulletins blancs ou nuls : 4
Nombre de suffrages exprimés (S) : 89
Taux de participation : 62.84%

Membres du Conseil d’école.
Enseignants de l'école.
Parents élus.
Maire et/ou délégué aux affaires scolaires.
Le DDEN.
ATSEM et autres personnes quand l’ordre du jour le nécessite.
L'IEN qui est membre de droit.

Attributions du conseil d’école.
Vote le règlement de l’école.
Peut faire des propositions sur l'organisation de la semaine scolaire.
Donne son avis sur toute affaire concernant la vie de l’école.
Statue sur proposition des équipes pédagogiques le projet d'école.
Est consulté par le maire sur l'utilisation des locaux scolaires en dehors des heures d'ouverture de l'école.
C'est un lieu d’échange et d’information.

Comptes rendus

À lire sur le site et sur le panneau d'affichage extérieur. Envoyé à chaque membre.
Information aux familles dès que le compte-rendu est en ligne.
Les parents élus ont créé l’adresse suivante : parentselusecolemdbl@gmail.com

Règlement intérieur
Rien de nouveau cette année.

Présentations des classes
PS/MS 13+11 = 24 ( +1 MS en nov) ; Mme Patricia Maire
GS/CP : 12 + 8 =20 ; Mme Sophie Bulle
CE1 : 17 ; Mme Anne-Laure Maugain
CE2/CM1 : 13 + 6 = 19 ; Mme Sylvie Maugain
CM1/CM2 : 5 + 19 = 24 ; Mme Isabelle Minervini
Total de 104(105 en nov)
Les effectifs ont en baisse. Il faut s’attendre à une suppression de classe à la rentrée 2023, ce qui serait justifié.

Le personnel de l’école :

http://prim-pourchet-mdbl.ac-besancon.fr/
mailto:parentselusecolemdbl@gmail.com


Les enseignantes (Julie Bousquet : 1 maître de plus que de classes le vendredi). Ce qui permet de travailler à 2 enseignantes 
pendant une petite heure par semaine et de mettre en place les entretiens coups de pouce.
Une ATSEM à 100%, une apprentie ATSEM 
1 AESH aide humaine pour des enfants à besoins particuliers qui peut aussi être un appui éducatif pour toute l'école.
Des intervenants extérieurs ponctuels (infirmière scolaire)
Stagiaire possible (1 par an par classe au maximum)
Un enseignant maître E, une psychologue scolaire

RASED :
Maître E (Sylvie Tournier) : à dominante pédagogique, pour les enfants qui ont des difficultés dans la maîtrise des apprentissages.
Psychologue scolaire (Manon Nicod) : à dominante psychologique
Les membres du RASED travaillent en concertation avec les enseignants.
L'aide spécialisée est adaptée à chaque cas.
Chaque enseignant a un devoir de réserve et de discrétion à l'égard des familles et des élèves.

Projet d’école et activités
Axe principal : amélioration du climat scolaire
Reprise des activités communes avant chaque congé. 
Reprise des récréations « croisées »
Aménagement de secteurs pour différents jeux dans la cour primaire

Activités sportives
 Rencontres sportives de secteur. Reprise organisée. 

-Jeudi 20 octobre ; Endurance/Orientation
-Jeux collectifs GS/CP
-Basket
-Athlétisme / Hand

 Ski dès le CE1 et dès le CE2 avec le moniteur payé par le Conseil Général 17+ 43 élèves.
 Piscine : pour les CM1/CM2 (30 élèves). Cette année, contrairement à ce qui était annoncé par les directives nationales, 

les MS/GS n’iront pas à la piscine. La priorité a été donnée aux enfants de Pontarlier (manque de moniteurs pour assurer 
l’encadrement).

 Rugby 5 séances CE1/CE2 en novembre avec un salarié du CAP rugby Pontarlier
 Projet vélo CE2, CM1, CM2
 mars cirque : pour l’instant 5 h pour dès la GS et 3 h pour les PS/MS

Activités culturelles

 Comice(24 sept)
Décoration du grillage en papier crépon pour former : « COMICE 2022 ». Utilisation des couleurs jaune, orange, rouge et 
marron.

 Chorale au sein de l’école. Reprise.
 en octobre : cuisine d’automne.
 Le 30 janvier : Luditoy’z
 Planète Mômes pour tous 4 avril
 Projet jardin : à poursuivre. Achat de matériel, notamment opportunité d’une cuve de récupération d’eau. Réfléchir avec la 

mairie pour l’installation.
 Plan bibliothèque

Possibilité d’acheter pour 2500 euros.
À l’étude, mobilier + ouvrages
Il a été demandé à l’ASC de participer pour des fauteuils et petites banquettes. La mairie étudiera en conseil la possibilité 
de financer ces fauteuils et banquettes puisqu’il s’agit de mobilier qui restera à l’école.

 Comité Culturel Loue/Saugeais en reconstruction. Pas de concours d’arts visuels et poétiques, pas d’atelier théâtre 
pour les CM2 pour l’instant.

Autres     :
CE2-CM1-CM2 : Ô doubs rivière, avec le CPIE. De nombreux contre temps : séances reportées au mois de novembre.
Autres projets : infirmière, en attente de réponse. GS/CP et CE1 ; L’alimentation 

Piscine financée par la mairie. Le reste est financé par l’ASC.
Merci aux parents qui aident et accompagnent les sorties.

Voir avec l’école de musique de Gilley pour une intervention dans l’école.

Participation éventuelle au téléthon : dessiner une étoile

Sécurité dans l’école
Limiter les personnes qui rentrent dans l'enceinte de l'école. Une enseignante est toujours présente vers la grille.
Ne pas installer un climat de psychose.
Être vigilant.
S'entraîner à mettre les élèves en sécurité en attendant les secours.
Un exercice d'évacuation par trimestre.
Un exercice de confinement par trimestre dont 1 académique en décembre en respectant les consignes sanitaires.



FRÉQUENCE France Bleu : 103.9 Mhz
FRÉQUENCE France Info : 97.2 Mhz
FRÉQUENCE France Inter : 90.7 Mhz
N’allez pas chercher votre enfant pour ne pas l'exposer, ni vous exposer à toutes sortes de risques. Un plan de mise en 
sûreté des élèves a été prévu dans son école ou son établissement.
Ne téléphonez pas. N'encombrez pas les réseaux afin que les secours puissent s'organiser le plus rapidement possible.
Recevez avec prudence les informations souvent parcellaires ou subjectives n’émanant pas des autorités (celles 
recueillies auprès d’autres personnes, par exemple, grâce à des téléphones mobiles).

Retour sur les questions antérieures, sujets à finaliser :

• Problème de chauffage : comme demandé, l’employé communal a-t-il réalisé un test ? Réalisé par un 
professionnel.

• La mairie n’envisage pas de baisser le chauffage de l’école.
• Socle de la fontaine à bords saillants : réalisé
• Stores extérieurs réparés.
• Portes extérieures : côté périscolaire et motricité. Serrure changée côté périscolaire, mais toujours des 

difficultés à la fermer.
• Remplacement des barrières en ferraille par du grillage. réalisé
• stagiaire ATSEM, contrat réalisé Merci à la mairie
• Monsieur Socié proposait d’utiliser un carillon lumineux qui pourrait être placé dans chaque classe pour prévenir 

simultanément les 5 classes du début des alertes de confinement. Jusque-là, l’alerte était donnée par texto, 
mais cela pose problème car les enseignantes n’entendent pas forcément l’arrivée du message avec le bruit de 
la classe. Autre système en réflexion. La personne de l’IA en charge du dossier a notifié aux directeurs qu’il n’y 
avait pas d’obligation, mais que différentes sonneries adaptées à chaque acte étaient à l’étude.

• Téléphonie : un deuxième sans fil ? réalisé
• Ordinateurs pour les classes : 6 machines sont arrivées début janvier. Les enseignantes n’ont pas encore tout 

installé.
Le service compétent a été contacté par 2 fois pour l’installation du photocopieur: pas de RDV donné.

• Mme Vuillemin avait été choquée que les places handicapées soient utilisées par d’autres usagers. La mairie 
va remettre un message sur PanneauPocket pour sensibiliser les gens. Un affichage sur place est prévu en plus 
par la mairie. 

• Demande est faite à la mairie pour installer des panneaux pour matérialiser les places réservées aux 
enseignants car de fréquentes incivilités sont constatées. La règle sera rappelée lors de la note de rentrée aux 
parents. c’est fait.

Questions diverses. /Équipements à envisager :

• Chasse d’eau WC des filles : des fuites récurrentes dues à un dysfonctionnement, grand gaspillage d’eau.
• Lumières dans ces mêmes WC : restent allumées.
• Rayonnages pour chaussures de ski. À faire réaliser par l’employé communal.

PEDT à mettre à l’ordre du jour du prochain CE

Questions des parents :

néant

Séance levée à 19h30

La secrétaire de séance, Sophie Bulle 

La directrice, Isabelle Minervini


